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2011～2012年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に 
会員総数 出席者数 出席率 2/3修正出席率 本年度第３１回 通算１２３９回 

平成２４年２月１４日（火） 
出席報告 

５６名 ４０名 ７８．４％ １００％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ     山城康司会長 

 今日は山登

りについての

話をします。

ヒマラヤ山脈

など最高峰に

登頂した登山

家の栗城史多

さんは、自然

との対話を大切にしています。登山は常に危

険との背中合わせの状態です。自然の中で生

かされている自分を感じた。ある時、山頂が

近づく中で体が思うように動かなくなった際、

苦しみに対抗しようとしても力が発揮できま

せんでした。ところが、苦しみを受け入れて

「ありがとう」を口に出すと力が湧いてきた

と振り返ります。困難な状況の中にあって、

自然との対話の中で感謝の言葉を発したこと

により、底知れぬ気力がよみがえったという

のです。私たち職業人も周囲に対し、感謝の

言葉を使うことによってコミュニケーション

を深め、円滑な人間関係を築くことができま

す。感謝する場面に遭遇した際は勿論、困難

な置かれた際も、すべてを受け入れて、あり

がとうと口にだし自分の気持ちを高めていき

ましょう。 
 

★幹事報告       滝下 勲幹事 

次回例会について 
合同例会開催について 
 

★委員会報告 

ＴＡＳＣ（大島嗣雄幹事） 
 陸上競技場竣工記念イベント開催について 

雑誌委員会（小野喜明委員長） 
 ロータリーの友２月号の紹介 
ゴルフ同好会（太田稔幹事長） 
 合同ゴルフコンペ開催について 
 

★新入会員スピーチ  波津久智昭会員 

 こんにちは。

今日は相場の

話と思いまし

たが、自己紹

介とサラリー

マンにつきも

のの転勤につ

いての話をさ

せて頂きます。 
 私は、東海東京証券豊川支店に勤務してお

ります。住まいは名古屋です。毎日 5時に起
き、地下鉄覚王山駅を 5時 50分発に乗って、
名古屋駅を経由して諏訪駅に着くのは 7時半
ぐらいです。帰りは業務で遅くなり、近くの

ホテルに泊まることもあります。 
 年齢は、昭和 44年 7月生まれの 44歳です。
妻と長女、次女の 4人暮らしです。出身は大
分県豊後大野市で、かなりの田舎です。中学、

高校とバスケットボールをしていました。そ

の頃は、バスケをしに学校に行っているよう

なものでした。高校 3年生の夏に部活が終わ
り、ふと見渡すとみんな大学受験のために猛

勉強していました。遅ればせながら一生懸命

勉強して、何とか専修大学に合格して大分を

でました。大田舎から大都会に出ての生活を

始めたので、最初は心細く精神的にしんどか

った事を覚えています。その後は慣れて、4
年間の大学生活を満喫しました。 
 卒業後は、合併前の東京証券に入社しまし

た。入社当時、世の中はバブルの真っ最中で、
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就職も売り手市場と言われ、企業は新卒の学

生の奪い合いでした。私が証券会社を選んだ

理由は、証券会社に就職したゼミの先輩から

「いろいろな勉強ができ、面白く、ボーナス

もいっぱい貰えるよ」と熱く語られたことが

キッカケでした。ところが内定をもらった年

末の日経平均が最高値 38000円を付けたが最
後、翌年から下げに転じ、約 10年間下げ続け
ました。IT バブルが訪れるまで、上げ相場の
経験はありませんでした。 
 私は転勤族です。もう慣れましたが、慣れ

ないと大変です。当の本人は良いのですが、

家族が大変です。一般的には、約 1ヶ月前に
内示があり、それから辞令が降りるのですが、

証券会社は、転勤 1週間前に辞令がでます。
当社は札幌から鹿児島まで 70 支店あります
から、全くどこに行くかわかりません。3 月
末、9月末の時期は、みんなソワソワします。
辞令が出たら、その週末を使って配属先に行

き住まいを探します。独身でしたら、会社の

近くに借りれば済みますが、家族も一緒とな

ると住む環境、学校等が絡んできますから、

なかなか決まりません。大体の家族持ちは、

本人が赴任して 1か月ぐらいホテル住まいで、
その間に家を探し家族を呼ぶという感じにな

ります。私も豊川の一つ前の山梨県甲府市ま

では、家族で移動していました。長女は小学

校を 4回変わっています。さすがに中学生に
なる前に家族は落ち着かせようと思い、名古

屋にマンションを買いました。なぜ大分県出

身の私が名古屋かと申しますと、当社の本社

が名古屋ですし、支店 70店舗中 38店舗が中
部、東海地方に集中しているからです。単身

赴任になる確率を下げましたが、悲しいこと

に、我が家の女性 3人は、最近は私の単身を
願っているような気がします。 
 豊川支店に来るまで、神戸、静岡、大阪、

愛知県一宮、半田、山梨県甲府市と転勤しま

した。それぞれに多くの思い出がありますが、

やはり最初の赴任先の神戸支店は思い出深い

です。妻ともこの地で知り合いました。新人

から 7年間いました。最初の 2年間は、風見
鶏で有名な異人館のある北野地区を毎日、新

規開拓をしていました。株も毎日下げるので、

なかなかお客様になってもらえませんでした。

若手は、自動車は勿論、自転車も与えられず、

1日 20キロぐらい歩き回っていた記憶があり
ます。独身寮に帰るとクタクタで倒れ込むよ

うに寝ていました。楽しみは、寮が甲子園球

場のすぐ近くだったので、週末になると、寮

のみんなと繰り出して、外野席でバカ騒ぎし

てストレスを発散していました。 
 神戸で 6年間過ぎたころに阪神大震災に遭
いました。三宮支店の入ったビルは傾き、中

に入るには危険な状態でしたが、入口が開い

た状態なので、顧客情報の漏洩の恐れや盗難

を防ぐため、震災翌日から 3～4日間ぐらい、
寮にいる独身男性で 24 時間交代で支店の門
番をしました。電気も水道もなく、真っ暗で、

寒さと飢えで大変でした。営業活動は出来ず、

安否確認と本部から送られてくる救援物資を

お客様に届けるのが仕事でした。交通手段も

自転車か徒歩でした。当日の神戸支店のお客

様の家や会社は半壊、全壊でしたが、幸いに

皆さん無事でした。その半年後に静岡に転勤

となりました。復興もこれからという時で、

転勤の挨拶にお客様から「今までありがとう。

新天地でも頑張れよ、自分たちも頑張るから」

と言われ、何か申し訳ない気持ちでした。そ

の後は、毎年、お盆か正月に妻の実家に帰省

するので、年々、街が復興する様子を見なが

ら、とてもうれしく思っていました。今でも、

あの頃を思い出して、「よし、自分も頑張ろ

う」と思います。そして、東日本大震災の被

災地の復興を心より願っております。 
 入社して以来、それぞれの赴任地でいろい

ろな経験をして、多くの方と巡りあいました。

約 22年間の証券人生において、人との出会い
の積み重ねが私の財産だと思っています。そ

して今、豊川支店に勤務し、豊川宝飯ロータ

リークラブに入会させてもらい、精一杯活動

に参加させて頂き、いろいろと学んでいきた

いと思います。今後ともよろしくお願いしま

す。ありがとうございました。 
 

★新入会員スピーチ   浅野 晋会員 

 こんにち

は。昨年 9
月に皆さん

のお仲間に

して頂きま

した。どう

ぞよろしく

お願いしま

す。新入会

員のスピーチということですので、自己紹介

をさせて頂きます。 
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 私は、父と入れ替わりで入会させて頂きま

した。浅野家に昭和 44年 4月に次男として、
玉のように可愛く、近所で有名な可愛い赤ち

ゃんとして誕生しました。地元豊川市諏訪町

で育ち、小学校、中学校、高校と地元の学校

に通い、2 年間社会見学しながら家で配管工
のバイトをしながら過ごした後、名古屋の建

築設備の専門学校に通い、家業の専門的知識

を学びました。2 年後、豊田市にあるゼネコ
ンの設備課に就職をしました。4 年半ほど勤
めて、家業の松栄管工に入社しました。入社

して現場管理などして、2 年後に営業に変わ
り、30歳の時に青年会議所に入会をしました。
その時に、趣味としてゴルフを少し始めまし

た。高桑先輩の平尾カントリークラブに一生

懸命に通って、そこの受付をしていた御嬢さ

んを嫁としてめでたく向い入れました。15歳
年下、結婚したときは 20歳でした。そして 3
人の子供たちに恵まれて幸せに過ごしていま

す。高桑先輩に感謝しております。 
 10 年間青年会議所で活動させて頂き、39
歳の時に理事長をさせて頂き、最終年度は東

海地区の東海号という船の事業でチームリー

ダーという役職を頂き、船に乗って卒業をし

て、翌年に弊社の社長に就任して現在に至っ

ております。まだまだクラブに入会して右も

左もわかりません。皆さんのご指導ご鞭撻を

今後とも頂いて頑張っていきたいと思います。

どうぞよろしくお願いします。 
 

★ニコニコボックス 

 星川佳伸会員 誕生日を祝って頂き 
 堀田卓嗣会員 結婚記念日を祝って頂き 
 岩瀬靖宏会員  〃 
 高桑 耐会員  〃 
 永田恵照会員  〃 
 野中泰志会員  〃 
 山本章吾会員 結婚記念日を祝って頂き 
 亀井利元会員  〃 
 森下武治会員 入会記念日を祝って頂き 
 山城康司会員  〃 
 宮崎眞一会員 いろいろ祝って頂き 
 柴田浩志会員  〃 
 大島嗣雄会員 所用にて途中退席します 
 
 
 
 

★ＴＡＳＣからのお知らせ 

平成 22 年度から改修工事をしていました
豊川市陸上競技場の工事が完了して、今春い

よいよオープンします。 
来る 3月 18日の竣工記念式典と竣工記念イ

ベントが行われます。ＴＡＳＣは、この竣工

記念イベントを企画運営しております。 
竣工記念イベントのコンセプトとして、

「感動」「刺激」「意欲」「親しみ」「希望」を

掲げ、一流アスリートと地元出身の現役アス

リートを招き、パフォーマンスを披露頂きま

す。 

 
 
 
 
 

クラブ目標：会員増強純増    ２名 
クラブ目標：Ｒ財団寄付額 ＄１００/人 
現在の状況 
 会員増強・・・・・・・・・・純増１名 
 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄８１/人 

 
会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


